



1) Février : le mois de carnaval !



Des jeunes déguisés du site des Catherinettes accompagnés de *Andréa I., Anne Q., Florence M., Dalila H., Sophie B.-Z., Stéphanie S.-H.*

Le 13 février, les jeunes et les professionnels des **Catherinettes** ont marqué l'année avec leur déguisement, leur motivation et leur bonne humeur ! Tous les groupes ont joué le jeu, affichant un florilège de couleurs et de costumes en tout genre. L'ensemble de l'établissement était en fête. La fête s'est terminée en salle de sport par un moment de musique, de danse et de fête !



Des jeunes déguisés du site des Catherinettes accompagnés de *Laura W., Solange C., Anais G., Fabien C.*

Le 14 février, le **SESSAD** a organisé un atelier créatif Pokémon pour développer les compétences socio-émotionnelles et les compétences d'expressions personnelles. Quatre enfants se sont investis pour réaliser ensemble de magnifiques Pikachu et Pokéball ! La sortie s'est terminée dans un lieu spécialisé dans les jeux de société à Colmar pour continuer dans le thème des Pokémon.



A gauche : *Aaron en plein dessin*
A droite : *Les jeux d'après-midi*

Le 19 février, c'était au tour de l'**UEMA** de fêter le carnaval ! Toute l'école maternelle Brant s'est réunie déguisée : petits et grands ont revêtu leurs plus belles parures pour défiler à l'école et partager un moment festif tous ensemble.



Tarik et ses comparses

2) Remise de prix Hippocampe d'Or



De droite à gauche : *Alexandra P., Gino F., Cécilia, Erwan, Corentin, Monsieur Straumann, Mathis, Jules et Kelian*

Dans l'édition de janvier 2024, nous vous parlions de la victoire des jeunes **Artisans** au concours de BD d'Angoulême. Le 29 février, leur trophée leur a été conféré officiellement par Monsieur le Maire de Colmar. Les parents et les proches étaient conviés à cette cérémonie de remise de prix. Les jeunes ont tenu à offrir un cadre de leur Hippocampe à Nathalie PRUNIER, représentante de la ville de Colmar auprès de notre établissement. Un verre de l'amitié a clôturé la rencontre. Toute l'équipe de l'IME-SESSAD Pays de Colmar remercie la Ville de Colmar pour son accueil et son enthousiasme dans nos projets.



L'ensemble des acteurs, Maire, IME-SESSAD Pays de Colmar, parents et proches réunis autour des jeunes affichant leur prix

3) La semaine des parents et proches



C'était le retour de la semaine des parents, du 18 mars au 22 mars. Au total, les professionnels ont proposé **64 activités** réparties sur la semaine à destination des parents et proches, qui ont pu découvrir quelques activités pédagogiques, éducatives, sportives, thérapeutiques déployées par les professionnels. Les professionnels du **CAMSP** et du **SESSAD** ont proposé un après-midi activités, jeux, convivialité (voir photos). Au programme : jeux de société, parcours moteur, bar à jus et activités peinture.



4) Le chiffre de l'Actu :

Dans le cadre du 5^{ème} axe stratégique de notre projet associatif 2021-2025 « Développer la Responsabilité Sociétale des Entreprises », l'IME-SESSAD PAYS DE COLMAR a fortement fait évoluer sa politique d'achat dans le domaine de l'entretien des locaux.

En effet, c'est à présent dans **7 catégories de nettoyage** (lavage des mains, essuyage des mains, papier toilette, lavage des sols, lavage des vitres, lavage du linge, lavage manuelle de la vaisselle) que l'IME-SESSAD PAYS DE COLMAR s'approvisionne en produits de nettoyage et fournitures normés « **ECOLABEL** » (produits respectant des critères exigeants visant à réduire leur empreinte environnementale). Cette politique sera poursuivie et approfondie autant que possible dans les mois à venir.



5) Les nouvelles du mois de mars !



En cette année Olympique, 15 jeunes des **Artisans** se sont rendus le 14 mars à la salle d'escalade des frères Mawem pour une séance découverte de cette discipline. Les élèves ont mis en pratique les belles valeurs du sport : le dépassement de soi et de l'entraide. Ils ont même eu l'honneur de rencontrer un sportif qui participera aux JO de Paris !

*Ci-contre : M
Mawem, Florent L. et
Alexandra P, et les
jeunes des Artisans*



*Ci-dessous : le chef partenaire Olivier Pichot
accompagné des jeunes des Artisans et de
Muriel B., Christelle J. et Stéphanie S.*



Le 15 mars, 12 jeunes des **Artisans** ont été accueillis par l'équipe du magasin Zwilling Staub France de Turckheim et son chef partenaire Olivier Pichot.

Les jeunes du groupe PRAC (prérequis adaptation et créativité) menés par Muriel B. et Rachel H. ainsi que de l'atelier culinaire mené par Stéphanie S. et Christelle J, ont élaboré un menu autour d'un risotto aux légumes et d'un moelleux au chocolat, avec dressage créatif des assiettes. Cette journée s'est terminée par la remise d'un don en matériels culinaires qui rejoindra la cuisine pédagogique.



Ci-dessous : les jeunes des Catherinettes et des Artisans

Mars est aussi le mois de la reprise sportive de plein air ! Les jeunes footballeurs des **Catherinettes** et des **Artisans** se sont retrouvés sur le terrain de foot du SR Colmar. Chaque mardi en fin de journée, Eloi P., Fabien C. et Florent L. encadrent cette activité sportive. En première partie de séance, les formateurs du club proposent aux jeunes des exercices de perfectionnement de leurs techniques, suivis d'un petit match. La météo et nos sportifs étaient au rendez-vous !

6) Focus sur deux professionnels :



Gaëtan Ernotte a rejoint nos équipes et a évolué au poste de responsable administratif et gestion (le fameux acronyme RAG) et forme un binôme avec Patricia Wagner. Ses attributions relèvent de la communication, restauration (en collaboration avec l'Alsacienne de restauration), événementiel, gestion du parc téléphonique et informatique et autres. Belge de nationalité, Gaëtan apprécie la rando, le sport et les vignes ! Bienvenue à lui.

Le 1^{er} Février, Alain Kritchmar (Educateur spécialisé au Sessad) a pris sa **retraite** après 19 ans passés à l'ARSEA. Ses anciens collègues et amis étaient réunis afin de lui souhaiter des aventures aussi passionnantes qu'à l'ARSEA pour sa nouvelle vie de retraité dans le sud de la France !



7) A venir ...

Les tournées des véhicules de transport ont été réajustées et les formalités d'arrivée et de départ des jeunes des Catherinettes et des Artisans ont été modifiées dans notre démarche d'amélioration des processus et de la qualité d'accompagnement. Les actions déployées peuvent conduire, pendant cette phase de mise en place, à des retards dans les horaires habituels. La direction reste à l'écoute des parents en cas de difficultés ou de questions.

Plusieurs sorties sont au programme, dont une sortie olympique à Colmar le 8 avril ! Une journée pédagogique le 19 avril et une journée solidarité/teambuilding le 25 avril sont planifiées !

Si vous avez des informations, des suggestions, des remarques (et encore mieux : des photos !), contactez Gaëtan ERNOTTE au 06.82.16.56.36 (ou par mail gaetan.ernotte@arsea.fr)

Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique